



HOCHSCHULEN SIND UNSER FOKUS

Wir berücksichtigen die akademische Freiheit und Hochschulkultur.

Wir binden alle Beteiligten eines Projekts gewinnbringend mit ein.

Wir arbeiten zielorientiert und schaffen wertvolle Resultate.

Der Einbezug akademischer Einheiten bestimmt den Erfolg von CM-Einführungen maßgeblich.

AUSWAHL & EINFÜHRUNG VON CAMPUSMANAGEMENT-LÖSUNGEN

IT-Landschaften von Hochschulen sind komplex und die abzubildenden Prozesse und Regeln heterogen. Zudem stellen technologische Neuerungen und deren Innovationspotenzial eine permanente Herausforderung für die Hochschul-IT dar. Mit einer auf die Bedürfnisse einer Hochschule zugeschnittenen Campusmanagement-Lösung (CM-Lösung) ist immer das Ziel verbunden, die Prozesse von Studium und Lehre effizient zu gestalten.

Die Einführung einer CM-Lösung ist ein zeitlich und inhaltlich anspruchsvolles Unterfangen. Dabei gilt es vor allem, die heterogenen Prozesse und Systemanforderungen der akademischen Einheiten aufeinander abzustimmen, was aufgrund des Autonomieverständnisses und der geltenden Governance eine Herausforderung darstellt. Ebenso muss das Aufeinandertreffen unterschiedlicher Fachkulturen und die Frage der zentralen oder dezentralen Aufgabenzuordnung angemessene Beachtung finden.

Unser Angebot

Mit unserer langjährigen Erfahrung aus zahlreichen Campusmanagement-Projekten begleiten wir Hochschulen in allen Etappen einer Campusmanagement-Einführung.



Unser Leistungsspektrum

Die Berinfor unterstützt Ihre Hochschule dabei, die heterogenen Anforderungen der Fachbereiche bei der Einführung von CM-Lösungen aufeinander abzustimmen und den damit verbundenen Veränderungsprozess erfolgreich zu gestalten. Unsere Kompetenz umfasst dabei:

- Die Unterstützung der internen Auftraggeber bei vorgehensbezogenen Fragen sowie bei der Projektsteuerung.
- Die Erarbeitung von Konzepten, Übersichten, Entscheidungsgrundlagen und die Projektplanung in enger Kooperation mit der Projektleitung.
- Die gemeinsame Definition von Soll-Prozessen und Anforderungen an die CM-Lösung sowie die erforderliche Abstimmung zwischen den Fachbereichen.
- Die Durchführung einer systematischen Bewertung und Auswahl geeigneter CM-Lösungen und der möglichen Implementierungspartner.

Ihr Vorteil

In Campusmanagement-Projekten steht für uns die gewinnbringende Zusammenarbeit zwischen Auftraggeber, Projektleitung, Nutzer und Anbieter im Vordergrund.

- Wir kennen die Prozesse von Hochschulen und wissen diese für die Auswahl und Einführungen von CM-Lösungen effektiv zu nutzen.
- Wir sprechen die „Sprache der Hochschulen“ und kennen ihre Besonderheiten, was uns bei Projektbeteiligten die notwendige Akzeptanz verschafft.
- Wir benötigen keine lange Einarbeitungszeit, um die Strukturen und Prozesse einer Hochschule zu durchdringen.
- Wir können unser Knowhow ab dem ersten Tag zu Ihrem Nutzen einsetzen.